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MERANGIN - Besar atau kecilnya Anggaran Pendapatan Belanja Daerah
(APBD), tidak menjadi ukuran untuk meningkatkan kinerja, tapi yang terpenting
adalah Sumber Daya Manusianya (SDM).

Hal tersebut disampaikan Pj Bupati Merangin Jangcik Mohza, pada pengarahan
Apel Kedisiplinan Perdananya di halaman depan kantor bupati Merangin, Senin
(23/9).



‘’Jadi APBD itu bukan berbanding lurus dengan SDM. Sumatera Barat 19
kabupaten/kota tujuh juta penduduk APBD-nya cuma Rp 6,7 trilyun, Provinsi
Jambi 11 kabupaten/kota tiga juta tujuh ratus penduduk APBD-nya Rp 5,1
trilyun,’’ujar Pj Bupati.

Artinya lanjut Jangcik, APBD atau uang itu bukan menjadi ukuran dalam
meningkatkan kinerja, yang lebih penting untuk memajukan suatu daerah itu
tergantung dengan SDM-nya.

Pada apel gabungan yang diikuti seluruh pegawai di jajaran Pemkab Merangin
termasuk para camat tersebut, Jangcik mengungkapkan sesuai surat Menteri
Dalam Negeri, beliau telah dilantik Gubernur Jambi H Al Haris menjadi Pj bupati
Merangin.

‘’Tugas ini akan saya laksanakan sampai dilantiknya bupati defenitif. Jadi ada
tiga tugas Pj Bupati, pertama melaksanakan tugas-tugas kepala daerah sebagai
administrator pemerintahan, administrator pembangunan dan administrator
kemasyarakatan,’’ujar Pj Bupati.

Kedua lanjut Jangcil tugas Pj bupati itu, menyukseskan pelaksanaan pemilihan
kepala daerah (Pemilukada) Serentak 2024 yang waktunya tinggal 53 hari lagi
dan tugas ketiga bersama-sama di Kabupaten Merangin melaksanakan tugas-
tugas ilahiyah di muka bumi ini.

Pada kesempatan itu, Pj bupati mengingatkan para Aparatur Sipil Negera (ASN)
agar terus menjaga netralitasnya pada Pemilukada Serentak 2024. Dibutuhkan
partisipasi masyarakat berbondong-bondong ke TPS menggunakan hak pilihnya.

Menyinggung bagaimana dengan program kerja 100 harinya? Jangcik
mengatakan, masing-masing Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di jajaran
Pemkab Merangin telah mempunyai program kerja.

‘’Saya hanya mengajak semua OPD untuk mempercepat program kerjanya saja,
sehingga sampai akhir tahun anggaran 2024 nanti semua program kerja itu
tuntas semua,’’terang Pj Bupati.(IS/kom) 


